

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子

【第4分節】～2学期終業式
授業に集中し、学力をつけよう

湖種久



船泊小学校
学校だより
令和2年度
NO. 6
10月30日発行



宿泊研修in稚内

9月17日(木)・18日(金)に5年生が稚内少年自然の家で宿泊研修を行いました。フェリー内では観光客の方との交流やカードゲームで楽しみ、稚内到着後は、稚内フェリーターミナルで、観光大使活動として自分たちが作成した、パンフレット100部を設置させて頂き、礼文の良さを伝えてきました。Tジョイ稚内で「2分の1の魔法」を鑑賞し、昼食後は自然の家からノシャップ岬までのサイクリングその道中に、何十頭もの鹿に出会って大興奮でした。自然の家に戻ってからも、フローカーリング、手編みストラップ作成と様々な活動を行い、稚内温泉ドームで1日の疲れを癒やし、自由時間にはみんなが集まって交友を深めていました。2日目は市立図書館を見学させて頂き、一般の人が入れない閉架図書も見せていただき、その後に1時間ほどの自主研修を楽しみ、恒例のヴィクトリアで昼食をとって帰路につきました。帰りのフェリーでは操舵室見学し説明を受け、貴重な体験をさせて頂きました。1泊2日の中で非常に良い研修ができました。



修学旅行に行ってきました

10月7日(水)～10月9日(金)の3日間、6年生が修学旅行へ行ってきました。今年はコロナウィルス感染対応のため、旭川での修学旅行となりました。毎年行っていた観光大使活動も感染防止の観点から取りやめ、その代わりに自分たちで作成した礼文町紹介パネルを先生方に紹介しました。修学旅行中は天気が不安でしたがほとんど雨にあたることなく過ごせました。移動のバスの中では、各班で考えたバスレクを行いながら、最初の見学地『当麻鍾乳洞』を見学し、夕食をとった後ホテルへと到着。2日目は『旭山動物園』に行き、各班ごとに行動しました。飼育員さんに質問をする場面もありしっかりと研修もしていました。園内では動物たちの本来の行動を見やすいような様々な工夫をしているので、ペンギンやアザラシが水中を泳ぐ姿などを間近に見て、みんな大喜びでした。その後『旭川科学館サイバル』へ行き、様々な体験を行いました。『プラネタリウム』ではとてもきれいな星を見ることができました。また、宇宙空間での動きを体験できたり、無重力を体験できるブースもありそれぞれが楽しむことができたようです。その後、いよいよお楽しみの自主研修です。班ごとに決められたポイントを回りながら、『アニメイト』や『スタバ』などを回っていました。この1日で1万5千歩ぐらい歩いていました。夜には思い切り楽しもうと『ラウンドワン』へと行きました。平日ということもあり、貸し切り状態の中で楽しく活動できました。3日目は移動日、最後にバスの運転手さんと記念撮影をしました。運転手さんからみんなに『今まで、いろいろな学校の子を乗せてきましたが、みんなが降りた後にごみが全く落ちていない。こんな素晴らしい学校は初めてです』というお褒めの言葉を頂きました。この言葉一つとっても船小6年生が素晴らしい修学旅行を行えた事が分かりますね。

10月7日(水)～10月9日(金)の3日間、6年生が修学旅行へ行ってきました。今年

はコロナウィルス感染防止の観点から取りやめ、その代わりに自分たちで作成した礼文町紹介パネルを先生方に紹介しました。修学旅行中は天気が不安でしたがほとんど雨にあたることなく過ごせました。移動のバスの中では、各班で考えたバスレクを行いながら、最初の見学地『当麻鍾乳洞』を見学し、夕食をとった後ホテルへと到着。2日目は『旭山動物園』に行き、各班ごとに行動しました。飼育員さんに質問をする場面もありしっかりと研修もしていました。園内では動物たちの本来の行動を見やすいような様々な工夫をしているので、ペンギンやアザラシが水中を泳ぐ姿などを間近に見て、みんな大喜びでした。その後『旭川科学館サイバル』へ行き、様々な体験を行いました。『プラネタリウム』ではとてもきれいな星を見ることができました。また、宇宙空間での動きを体験できたり、無重力を体験できるブースもありそれぞれが楽しむことができたようです。その後、いよいよお楽しみの自主研修です。班ごとに決められたポイントを回りながら、『アニメイト』や『スタバ』などを回っていました。この1日で1万5千歩ぐらい歩いていました。夜には思い切り楽しもうと『ラウンドワン』へと行きました。平日ということもあり、貸し切り状態の中で楽しく活動できました。3日目は移動日、最後にバスの運転手さんと記念撮影をしました。運転手さんからみんなに『今まで、いろいろな学校の子を乗せてきましたが、みんなが降りた後にごみが全く落ちていない。こんな素晴らしい学校は初めてです』というお褒めの言葉を頂きました。この言葉一つとっても船小6年生が素晴らしい修学旅行を行えた事が分かりますね。



11月行事予定

- 2日(月) 全校朝会
- 3日(火) 文化の日・開校記念日
- 10日(火) クラブ⑧
- 16日(月)～20日(金) 個人面談
- 17日(火) 芸術文化器楽鑑賞
- 18日(水) 礼文町作品展示(ピスカ21)
- 23日(月)～勤労感謝の日
- 24日(火)～後期委員会③
- 27日(金) 縄跳び大会(朝活)